

Behindertensportfest im Stadion

Es ist nun schon eine langjährige Tradition, dass das Show-Ballett Formel 1 zum Behindertensportfest auftritt.

Am 14. Juni war es wieder so weit. Wir holten mit 2 PKW's die Kinder von der Schiller Schule ab. Leider fanden wir keinen dritten PKW, so dass nicht alle Kinder mitfahren konnten.

9.30 Uhr ging es los Richtung Stadion. Dann bezogen wir als erstes die Garderobe und die Kinder zogen sich selbstständig um, denn Margitta kämpfte noch mit der Technik. Der Behindertensportverein hatte eine neue Anlage und wir sollten nur einen Stick mit der Musik mitbringen. Das lief auch, nur das man auf dem Ding nicht weiterspulen konnte. Man fand also nur Titel 1 und ob 2,3 und 4 ging, konnte man nicht prüfen.

Das war Margitta zu unsicher. Also ging es zurück zum Auto und die Mädels schleppten unseren Verstärker aus dem Auto herbei. Da wussten wir wenigstens, dass die Technik läuft.

Die Mädels probten dann in der großen Laufhalle alle Tänze noch einmal durch. Dann nahmen wir uns Zeit für eine Frühstückspause mit Bratwurst. Diesmal kleckerten sich die Kinder nicht einmal voll (sie hatten aus dem vorigen Jahr gelernt!)

Die Wettkämpfe gingen dann erst gegen 11.30 Uhr zu Ende und wir bauten in Ruhe unsere Technik draußen auf der Wiese auf. Dann ging es endlich mit Singen, Lachen, Party machen los. Anschließend folgte Turntigger. Es war eine Augenweite, denn die Kinder tanzten perfekt. Nur bei Cotton Eye Joe verhaspelten sie sich ein wenig. Den Abschluss bildete dann La Samba. Der war wie immer toll getanzt. Es war ein schöner Tag und dann ging es wieder zurück in die Schule.

